
 

 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 
16 de agosto de 2022 na sede da SPPREV, na qual, conforme prévia 
convocação, reuniu-se a Diretoria Executiva da São Paulo Previdência:  
 
- Inicialmente, o diretor-presidente da SPPREV comunicou os informes gerais. 
Nesta oportunidade, o diretor-presidente e os demais diretores discutiram sobre 
a logística para transferência temporária de cada Diretoria desta autarquia, 
tendo em vista às obras de adequação da rota de fuga em caso de incêndio. 
Neste momento também foi falado sobre a Audiência Pública que ocorrerá no 
dia 25 de agosto deste ano.  
 
- Após, foi passada a palavra às assessoras Denise Gomes Fernandes e Ana 
Flavia Cunha Canabrava que informaram não haver novidade sobre o SP sem 
Papel.  
 
- Em seguida, foi passada a palavra ao diretor de Administração e Finanças, 
André Moura Robles, que falou sobre os trâmites finais para a contratação da 
CIEE, sobre o Certificado de Regularidade Previdenciária e sobre o curso de 
formação aos novos concursados.  
 
- Após, o diretor de Administração e Finanças apresentou o Balancete de 
Junho de 2022 e o Relatório de Investimentos de Julho de 2022, os quais, após 
esclarecidas as dúvidas, foram aprovados por unanimidade pela Diretoria 
Executiva.  
 
- Ao final, a Dra. Priscilla Souza e Silva Menário Scofano comunicou que 
recebeu um convite para ser assistente no Gabinete da Subprocuradoria do 
Contencioso, motivo pelo qual está deixando a chefia da Consultoria Jurídica 
da SPPREV, oportunidade em que agradeceu pelos anos de trabalho nesta 



autarquia. Os diretores da SPPREV também a agradeceram e desejaram boa 
sorte na nova função. 
 


